寄 宿 舎 だ よ り

佐賀県立ろう学校寄宿舎 令和2年3月11日 No. 246 (文責:1号室)

ご卒業おめでとうございます!

あちらこちらで春の気配を感じる今日この頃です。高等部3年生、ご卒業おめでとうございます。4月からは新しい生活の始まりですね。寄宿舎で経験したいろいろなことが活かされますように願っています。これからも「健やか・和やか・伸びやか」に生活してください。寄宿舎職員一同、いつでも応援しています。



高等部 1 年生の時から3年間、寄宿舎生活を送りました。初めての集団生活で慣れない事も多かったと思いますが、どんなことにもチャレンジし、友だちと協力して乗り越え、楽しく過ごしてきました。

今年度は舎生会会長として、責任を持って任務を果たしてくれました。全員で取り組んだモザイクアート「絆」作りでは、みんなの心が一つになり、本当の絆ができたように思います。持ち前の明るさや優しさ、周りの人への気配りができるその姿に後輩からの信頼も厚く、心強い存在でした。4月からは県外の専攻科に進学します。



祝 來業

寮務主任 鶴田和之

ご卒業おめでとうございます。

寄宿舎での生活に深い思い出があると思います。一緒に行った、ラウンドワンや 食事会。楽しい思い出がいろいろ思い出されます。

行事の時は、司会や進行を頑張ってくれました。寄宿舎では、たくさんの思い出ができたと 思います。そして、友だちとの友情も深まったと思います。

これからの長い将来に、難しい勉強やたくさんの事と出会うと思います。しかし、ここで得たものを生かして、しっかり自分らしく歩み続けてください。

自分らしく、いろんな事に挑戦してください。活躍を期待します。

校外活動

2月20日(木)下校後に「うふふ開成店」へみんなで出かけ、夕食を食べました。事前に注文をとり、何を食べようかと心躍らせ、当日はハンバーグやグラタン、最後はパフェなどのデザートを食べ、大満足の夕食となりました。











前菜からいただきます

おいしいね

ソースをかけて

お水をどうぞ









みんな、おいしそうですね♪





自分で支払いをしました



☆みんなで記念撮影☆

節 分

2月3日(月)に豆まきを行いました。まず、職員から「節分」についての話がありました。その後、中庭から怖~い赤鬼が登場!最初は窓越しに恐る恐る豆を投げていた子どもたちでしたが、慣れてくると鬼に近付いて、力いっぱい投げつけ、無事に鬼を追い払うことができました。





節分についての話



鬼が現れました



窓越しに投げています



「鬼は~外」



豆を持って



「福は~内」



鬼と一緒に記念撮影



不審者対応避難訓練

1月28日(火)に不審者対応避難訓練を行いました。事前に指導を行い、訓練への意識を高めながら、当日に臨みました。当日は職員の指示を聞き、避難場所へ避難することができました。避難後は室内を真っ暗にし、物音を立てないようにと意識した行動をとることができる生徒が多く見られました。











職員が初期対応にあたりました

先生の指示に従って避難します



1年間、保護者のみなさまのご協力と ご理解のお陰で、子どもたちも有意義 で実りのある寄宿舎生活を送ることが できたと思います。深く感謝致します。 ありがとうございました。



